



**Stéphane Marion**

Économiste et stratège en chef,  
Banque Nationale du Canada  
Vice-président exécutif,  
Marchés financiers

Depuis novembre 2008, Stéphane Marion assume les fonctions d'économiste et stratège en chef de la Banque Nationale du Canada et de la Financière Banque Nationale. M. Marion est régulièrement classé parmi les trois meilleurs économistes au Canada par Brendan Wood International, un classement confirmé à nouveau en 2022. Le groupe Économie et stratégie a remporté plusieurs prix de précision des prévisions pour le Canada.

En 2012, l'Institut C.D. Howe a nommé M. Marion au Conseil de la politique monétaire et au *Business Cycle Council*, un arbitre des dates du cycle économique au Canada. Il est également le seul économiste en chef du secteur privé à siéger au comité consultatif macroéconomique de Statistique Canada. En 2022, M. Marion a été invité, en tant que seul représentant canadien, à se joindre à la *Conference of Business Economists*, fondée aux États-Unis en 1944.

M. Marion s'est joint à l'équipe économique de la Financière Banque Nationale en 1999. Auparavant, il avait passé plusieurs années aux ministères des Finances et de l'Industrie à Ottawa.

M. Marion détient un baccalauréat et une maîtrise en économie de l'Université de Montréal.